

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan diatas mengenai pengaruh investasi dan tenaga kerja terhadap produk domestik regional bruto di Provinsi Jawa Tengah diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Variabel investasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap Produk Domestik Regional Bruto (PDRB) Provinsi Jawa Tengah. Artinya apabila investasi di Jawa Tengah meningkat maka produktivitas dan output yang dihasilkan akan meningkat sehingga PDRB juga akan meningkat.
2. Variabel tenaga kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap Produk Domestik Regional Bruto (PDRB) Provinsi Jawa Tengah. Artinya apabila tenaga kerja di Jawa Tengah meningkat dan diimbangi dengan lapangan pekerjaan yang cukup maka PDRB juga akan meningkat.
3. Variabel investasi dan tenaga kerja secara bersama-sama berpengaruh positif dan signifikan terhadap Produk Domestik Regional Bruto (PDRB) Provinsi Jawa Tengah. Artinya apabila investasi dan tenaga kerja di Jawa Tengah meningkat maka PDRB juga akan meningkat.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, maka terdapat beberapa saran yang diberikan oleh penulis yaitu sebagai berikut:

1. Bagi akademisi dan peneliti selanjutnya, dengan adanya hasil penelitian ini diharapkan bisa dijadikan sebuah bahan tambahan referensi untuk kegiatan mengajar ataupun penelitian. Dikarenakan penelitian ini masih memiliki banyak kekurangan seperti keterbatasan variabel bebas yang digunakan. Diharapkan penelitian selanjutnya mampu menambah faktor-faktor lain yang mempengaruhi PDRB selain investasi dan tenaga kerja dalam penelitiannya sehingga mampu memberikan hasil penelitian yang lebih baik lagi.
2. Bagi pemerintah daerah, dengan adanya hasil penelitian ini diharapkan pemerintah daerah dapat menjaga stabilitas investasi agar tetap kondusif dan mulai mengidentifikasi sektor – sektor unggulan ataupun yang masih produktif lainnya untuk menarik para investor dalam negeri maupun investor asing agar investasi lebih meningkat. Selain itu, pemerintah daerah diharapkan dapat meningkatkan kualitas tenaga kerja salah satunya dengan mengadakan pelatihan kerja. Karena dengan meningkatkan kualitas tenaga kerja dapat mempermudah untuk mendapatkan pekerjaan sehingga tingkat pengangguran akan berkurang dan kesejahteraan masyarakat juga akan meningkat.